

楠原だより

梅雨明け間近か？

連日不安定な天気が続いています。先週などは、蒸し暑くて黙っていてもじわーっと汗が噴き出るようでした。「雷が鳴ると梅雨が明ける」と聞いたことがありますが、先週から何日か雷が鳴りましたが、昨日は、九州南部は梅雨明けだとニュースで流れていました。週間天気予報を見ると、九州北部も晴天が続くようなので、もしかしたら梅雨が明けるかも知れませんが、いづれにしても、暑い夏はもうそこまで来ているようです。

学校も、あと一週間あまりで一学期が終了し、夏休みとなります。今は、一学期のまとめに取り組んでいるところです。



岐宿町を花いっぱいにして

盛り上げよう

昨年度から、ふるさと岐宿町のために、何か貢献ができないかというこ

めざす児童像
思いやりのある子
楽しく学ぶ子
たくましい子

とで、六年生を中心に、学校で育てた花をプランターに移植して、それを町内の施設数カ所に飾ってもらう取組を始めました。今年度最初の取組として、六年生がお世話してくれたミニひまわりを、公民館等の施設に設置させていただいています。



楠原教会



開発センター



岐宿分館の花壇には魚津ヶ崎と同じ大輪ひまわりを植えています。



社会福祉協議会



白石公民館



大川原公民館



溯之元公民館



小川原公民館



二本楠バス停



山内診療所

設置場所の付近の高学年の子どもを中心に水やり等のお世話をお願いしています。一夏は持たないかも知れませんが、しばらくの間は、楽しめるかと思っておりますので、お近くを通った際には、見てやってください。



授業参観

先週木曜日と金曜日に一学期最後の授業参観を行いました。暑い中ではありましたが、たくさん保護者の方に参観に来ていただきました。子どもたちも普段にもましてはりきっていました。



学校だより第2号で紹介した、ミニミニ魚津ヶ崎のひまわりも、もう少しで咲きはじめます。